



学校便り

長崎市立日見中学校

第15号

令和5年10月24日

文責 校長 山本

【2年生 修学旅行】

10月17日（火）から2泊3日の日程で、関西方面に修学旅行に行ってきました。天気に恵まれた3日間で、楽しく、学びのある修学旅行となりました。

1日目 京都自主研修 京都駅から班ごとにジャンボタクシーを利用したの研修でした。

京都の町並みや景色などが本当にきれいで、まるで別の国のように感じました。京都独特の歴史、文化、名産品などもよく知れて、本当に楽しかったです。（2-2 北野 照理）



【清水寺】



【錦市場で外国人とのトーク】

2日目 USJ 平日にもかかわらず、とにかく人の多さに驚きました。それでも生徒たちは、人気のアトラクションやグッズをめざして、先へ先へと進んでいきました。

USJでフライングダイナソーに乗ったとき、怖くて目をつぶっていて、途中で目を開いたら、外の景色は空だった。（2-1 石田 悠）



3日目 九州国立博物館 太宰府天満宮 大刀洗平和記念館

3日目は歴史について学習を深めました。

九州国立博物館では、日本とアジア、ヨーロッパとの文化交流の歴史を、展示品から学びました。

大刀洗平和祈念館では、多くの犠牲者を出した若い特攻隊員の歴史から、改めて平和の尊さを学びました。



【九州国立博物館】



【太宰府天満宮】

グループで動くときは、誰かが自分の主張ばかりしてみんなが納得できない状況になるのはよくないけれど、だからといって何も意見を言わないのは話がまとまらないし自分が楽しむことができないので、自分の意見も言いながら相手の意見を尊重することを頑張りました。（2-1 三浦 咲）



【大刀洗平和祈念館】

今まで知らない人に挨拶をすることの大切さをよく分かっていなかったけれど、今回の修学旅行で挨拶をしたら「修学旅行、楽しんでね」などと話しかけてくれたので、挨拶は人との交流の場も増えるんだなあと改めて感じた。これからも挨拶の大切さを思い出して、たくさんの人と交流できたらいいなと思った。（2-2 大木 梨愛）